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会長 高塚 信和 

本日は年次総会、36 分例会となっています。 

後ほど次年度役員の発表がございます。次年度も、

皆さまの温かいご支援の中で立派に役を受けて頂

けるものと思います。 

今年の流行語はと盛んに言われております。「新型

インフルエンザ」とか「政権交代」であるとか、ギ

ャルの中では「アゲ・サゲ」などおかしな言葉が流

行っているそうです。 

このようなご時勢の株式市場は、物価が持続的に下

落するデフレに加え急激な円高、そして中東ドバイ

の金融不安が続き、景気が再び落ち込んでいます。

雇用や環境、子育て支援などに重点を置くというの

が政府の方針ですが、具体的な内容は見えてこない

わけです。鳩山政権はいったい何に躓いているので

しょうか･･･。「コンクリートから人へ」と言ってお

られましたが、結局ばら撒きの形が変わっただけで、

それだけで社会が良くなるかどうかが問題です。 

この年の瀬 12 月を乗り切るためにも、たくさんの

恵まれない方たちのためにも、いま何をすべきかを

考えて行動していかなければなりません。 

ロータリーは永遠に続くわけです。皆さんもそれぞ

れ企業で頑張っておられますが、明年がクラブ 20

周年と言うことでありますので、会員増強も忘れず

に、そしてアクトの会員募集も合わせて皆さんのお

力添えを宜しくお願い申し上げます。 

 

 

幹事 大野 馮 

今日の午前 10 時から第 6 回理事会を行いました。

議案承認された件を、報告致します。 

  

 長泉RC25周年記念式典に訪問（5月11-13日）

の件について検討致しました。詳細が決まった段

階で、あらためて報告致します。 
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 6 月 5 日には恵庭 RC40 周年記念式典が開催さ

れます。「われわれ全員登録でお祝いしましょう」

ということで、下期会費請求の中で登録料を合わ

せて徴収させて頂きます。 

WCS（世界社会奉仕）事業に、今年度も支援す

ることにしました。ランナーチェンマイ RC

（3360 地区）と協力する WCS 事業の支援を承

認しました。 

「チェンマイの両親のいない子供たちは周りの

方々から食事の支援を得て生活しています。粗末

な屋根のみの壁のない住居で暮らしており、壁を

作り屋根を補強する人道支援を行う」 

地区 WCS より 3 万円＋千歳セントラル RC より

5万円＋ランナーチェンマイRCが1万円の資金

援助を致します。 

WCS 地区委員の田口会員（国際奉仕委員会委員長）

にはご苦労をおかけしますが、宜しくお願い致し

ます。 

 市民公益活動登録制度と定額自動寄付制度「き

ふ・とも」の説明会に出席してきました。 

市民公益活動登録制度とは、様々な社会貢献活動

を行っている市民活動団体に対して、市民が主体

的に寄付することにより、継続的な活動資金の確

保、活動の活性化を図るものであり、市民協働の

担い手である市民活動団体を支援すると共に、市

民の企業の寄付文化を育てるというものです。市

のホームページに載り、クラブとしての PR 効果

例会出席状況 （2009 年 12 月 1 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 24 名 

欠席者数（内：無断欠席） 14（4）名 

出席率（前回例会）  63.15（63.15）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計  24 名 

会長あいさつ 

幹事報告 
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を実践するというのが、大きな目的になると考え

ます。 

クラブとして「定額自動寄付制度加入」には加入

しませんが、市民公益団体登録制度に申請し、組

織の強化、情報交流の促進を図りたいと思います。 

 年賀広告を昨年同様に「千歳民報 新年特集号」

に掲載します。クラブ会員皆様のお名前と簡単な

クラブの活動状況などを載せて新年のご挨拶申

し上げたいと思います。 

 会員増強です。再度、馬力をかけて会員増強に努

めます。いろんな面でご支援、ご紹介を頂きたく

思います。 

 例会スケジュール（12 月～下半期プログラム）

の調整を行いました。 

12 月 22 日は「クラブ協議会」となってますが、 

市民協働事業が佳境に入っておりますことから、

市民協働事業実行委員会の井上委員長の時間に

致しました。 

1 月は新年交礼会、2 月は雪見酒と特別夜間例会

が目白押しでございます。3 月の夜間例会は、16

日から 18 日に日程変更し、移動夜間例会となり

ます。3 クラブ合同でボウリング大会の開催とな

ります。4 月 20 日の夜間例会は移動例会となり

加藤晶啓会員のメイホウさんのエアポートホテ

ルアネックスでの例会に致します。5 月には、長

泉 RC への訪問もあります。 

その他の例会の詳細は、随時連絡して参ります。 

以上、宜しくお願い致します。 

 

 

 

会員増強･維持委員会 副委員長 須藤 丈 

会員増強とはまったく関係ありませんが、千歳地区

交通安全協会青年部で、毎年実施しております交通

安全標語の募集です。皆さまからたくさんの標語を

頂戴しました。ありがとうございます。 

 

第 2510 地区 世社会奉仕委員会（WCS）委員 田口 廣 

世界中の困っている人たち全てを救うことは出来

ませんが、ロータリーの WCS を通して、誰かを救

うことは出来ます。今回の事業に対しまして皆さま

からご理解を頂きまして、本当にありがとうござい

ます。 

 

 

土居栄治会員、12 月 22 日のお生まれです。おめで

とうございます。(^^)v 
 

 
ニコニコ BOX ニコニコ箱委員会 副委員長 長手 英記 

田口廣会員：今年度事業のランナーチェンマイ RC

との WCS 事業に、皆さまのご支援を感謝します。 

高塚信和会員：WCS の田口さんより、「皆さまのご

理解ありがとう！」ということで 5 万円の投函です。

ありがとうございます。また、次年度役員選任を祝

って！ 

土居栄治会員：誕生祝いは、何度頂いても嬉しいも

のです。ありがとう！ 

 

 
本日のプログラム  

「年次総会/次年度理事の選任」 

担当/幹事 大野 馮 

指名委員長の井上英幸直前会長から報告をお願い

します。 

 

指名委員長 井上 英幸 

数回の指名委員会を重ねまして、2010-2011 年度

の理事が決定致しました。 

委員会報告･連絡 

 

 

会長 坂井  治（現:会長エレクト）

会長エレクト 羽生 有三（現:会長ノミニー）

副会長  彦坂 忠人 

幹事  佐々木俊哉（現:副幹事） 

副幹事 須藤  丈 

会計 菊池  孝 

直前会長 高塚 信和（現:会長） 

創立 20 周年実行委員長 入口 博美（留任） 

 

12 月の誕生日 以上の 8 名が理事として決定致しましたので、ここ

に報告させて頂きます。 
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2010-2011 年度 会長 坂井 治（会長エレクト） 

昨年は、ここで会長エレクトのご指名を頂きご挨拶

を致しました。あれから 1 年、じっくり高塚会長の

後を見ながら次年度の運営について、いろいろ考え

て参りました。明年 20 周年ということで、この 19

年間は高塚会長が総括して下さっています。20 年

以降は、新しいあゆみの一歩を示すために、皆さん

で力を合わせてやっていきたいと考えています。 

今回の理事人事として新しく入る方は、次年度は会

長エレクトとなる羽生さん、次年度副会長の彦坂 

さん、次年度副幹事の須藤さん、次年度会計の菊池

孝さんの 4 人の方です。経験者が何度もやるよりも、

出来るだけ新人の方に、いろんな方に理事を担って

頂き、千歳セントラルロータリークラブが新たな発

展をしていきますようにと考えました。 

高塚会長のような能力は、私には備わっていません

ので、「ついてこいよ！」といった皆さんを引っ張

いく手段は出来ないのですが、皆さん全員の力を集

めて、何とか今後のロータリー活動につなげていき

たいと思っております。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2010-2011 年度 会長エレクト 羽生 有三（会長エレクト） 

次年度会長エレクトとして、ご指名を頂きました。

私は、ロータリアンとして経験は長いのですけれど、

オブザーバー的な存在で真剣にクラブに向かい合

ったことがなかったのです。坂井エレクト、井上直

前から、「次年度会長エレクトを」と相談を受けま

した。仕事柄無理かなと思ったのですが、これから

ロータリーのことを勉強し、1 年半後には皆さまか

ら少しでもご支援いただけるように頑張りたいと

思っております。これからは教育、政治、経済のお

話も交えてセントラルロータリークラブの名に恥

じないような会員になっていきたいと思います。 

次年度の創立 20 周年の時期に、準備やらで皆さん

は、頭脳と体力を消費してしまい、次の年はガグ

ッ･･･ときてしまい、次々年度は出席率が著しく低

下するかもしれません。そんな中であっても楽しく、

そして面白い活動を実施するべく、私自身がまず勉

強を重ねたいと思います。皆さんの応援を宜しくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2010-2011 年度 幹事 佐々木 俊哉（副幹事） 

幹事という大役を仰せつかりました。今までで、一

番ものが判らなく、力もなく、財力もないと言う風

に私自身思っていますが、坂井会長の力添えとなる

よう頑張りたいと思っております。ご迷惑を掛ける

ことがたくさんあるかと思いますが、何卒ご面倒を

見て頂きたく宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2010-2011 年度 副幹事 須藤 丈 

2 度目の幹事を仰せつかりました。実は、全くこの

ような予測も考えもなく、いきなりお電話を頂きま

して、考える余裕も何もなく、カミさんと相談する

こともなく･･･まだ話しておりません。帰ったらど
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 うなるかなあと思うのですが。(笑) 

「ロータリーにはノーがない」ということでありま

すから、素直に頑張らせて頂きたいとお受けいしま

した。皆さんご存知のように 20 周年を迎えて 21

周年と言うのは新たなスタートの第 1 歩です。坂井

年度の 20 周年の時には、高塚会長が準備し、万全

な形で 20 周年の総決算を行い、そして羽生会長エ

レクトと一緒に第 1 歩を踏み出すと言うことにな

ろうかと思います。これから 1 年間、20 周年の年

を勉強しながら、そしてご指導を頂きながら、頑張

っていきたいと思っております。仕事柄突発的なこ

とには対応しにくいのですが、その時はご協力を頂

きながらやって参りたいと思います。 

12 月 15日
夜間例会「クリスマス家族会」[担当/大野

幹事、親睦活動委員会（柏田委員長）] 

12 月 22日
通常例会｢ちとせグルメ(市民協働事業)｣[担当
/市民協働事業実行委員会（井上実行委員長）]

12月 29日 休会（年末） 

1 月 5 日 休会（年始） 

1 月 12 日 
夜間例会「新年交礼会」[担当/大野幹事、

親睦活動委員会（柏田委員長）] 

1 月 19 日 
通常例会[担当/社会奉仕委員会（佐々木俊英委
員長）、地域活動委員会（清水委員長）] 

1 月 26 日 
通常例会[担当/新世代･ローターアクト委員会
（高塚委員長）] 

2 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

2 月 9 日 
通常例会[担当/広報･地域宣伝委員会（大渕委
員長）] 

2 月 16 日 
夜間例会「雪見酒」[担当/親睦活動委員会

（柏田委員長）] 

2 月 23 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

3 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 9 日 
通常例会[担当/SAA 委員会（多賀委員長）、
出席委員会（金山委員長）、ニコニコ箱委員会
（山本委員長）] 

3 月 18 日 
※例会日変更

移動夜間例会「3 クラブ合同ボウリング大
会」[担当/親睦活動委員会（柏田委員長）]  

3 月 23 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 30 日 休会（年度末） 

4 月 6 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

4 月 13 日 
通常例会[担当/ロータリー情報･新入会員研修
委員会（坂井委員長）] 

4 月 20 日 
移動夜間例会「エアポートホテルアネック

ス」 [担当/親睦活動委員会（柏田委員長）] 

4 月 27 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

5 月 4 日 休会（みどりの日） 

5 月 12 日 
※例会日変更

移動例会「長泉 RC 創立 25 周年記念例会」 
[担当/創立 20 周年実行委員会（入口委員長）、
友好クラブ委員会（今井委員長）] 
※訪問日程 11～13 日（予定） 

5 月 18 日 
夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員

長）] 

5 月 25 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

5 月 29 日 Ｉ･Ｍ（Intercity Meeting） 

6 月 1 日 
移動例会「清掃活動」[担当/社会奉仕委員会
（佐々木委員長）、地域活動委員会（清水委員
長）] 

6 月 5 日 恵庭 RC 創立 40 周年記念式典 

6 月 8 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

今後の例会日程 

宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2010-2011 年度 直前会長 高塚 信和 (会長) 

新しく選任された方にご挨拶を頂きました。我々も

バックアップして全体のボトムアップをしていか

なければなりません。 

20 周年の年度と 21 周年の年度を乗り切っていく

には、それぞれが新しい立場で協力して頂きたいと

思います。共に頑張りましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


